

70 Jahre Jahreskunstausstellung

Zeitgenössische mittelrheinische Künstler stellen ihre Werke im Roentgen-Museum aus

NEUWIED. Landrat Rainer Kaul eröffnete kürzlich im Roentgen-Museum Neuwied die Ausstellung „Gemälde, Grafiken und Plastiken zeitgenössischer mittelrheinischer Künstler“. Zur musikalischen Umrahmung der Veranstaltung spielten Yoel Cantori mit Cello und Milica Vickovic-Reffgen am Klavier.



Fast 50 Künstler aus der Mittelrhein-Region präsentieren in dieser bekannten, traditionellen Ausstellung rund 70 Gemälde, Grafiken, Fotografien sowie Skulpturen und Objekte. Die ausgestellten Arbeiten wurden

Landrat Rainer Kaul (Dritter v. rechts) eröffnete die Jahreskunstausstellung im Roentgen-Museum.
Foto: Roentgen-Museum

von einer Fachjury ausgewählt.

Wie Landrat Rainer Kaul betonte, fand bereits 1946 die erste Kunstausstellung

mit regionalen Künstlern im Roentgen-Museum statt.

Eine lange Tradition, auf die in diesem Jahr mit Stolz auf ein 70-jähriges Beste-

hen zurückgeblickt werden kann. Die Neuwieder Aus-

stellung sei eine der wichtigen Kunstausstellungen in der Mittelrheinregion, die

auf großes Interesse bei den Künstlern und Besuchern stoße. So sei es auch dem Landkreis Neuwied als Träger des Museums immer wieder ein großes Anliegen, den Künstlern auf diese Weise Ausstellungsmöglichkeiten zu bieten.

⇒ Die Jahreskunstausstellung kann bis Sonntag, 15. Januar, dienstags bis freitags von 11 bis 17 Uhr sowie samstags und sonntags von 14 bis 17 Uhr besucht werden. An Heiligabend, 1. und 2. Weihnachtstag, Silvester, Neujahr und montags ist die Ausstellung im Roentgen-Museum geschlossen.